

# Go Go

## 農大

2018

9・10月号

徳島県立農林水産  
総合技術支援センター  
農業大学校新聞

### 後期開始

9月11日、葉柳校長の講話があり、後期の授業がスタートしました。



後期は農大祭をはじめ、ヴォルティススタジアム学園祭や農業体験学習発表会、四国農学連スポーツ大会、プロジェクト発表会など、行事が盛りだくさん！忙しい日々が学生たちを待ち受けています。

### 農業体験学習発表会

1年次の1月から2年次の夏休みにかけて、4回に渡って取

司会や計時も学生が担当



り組んできた農業体験学習の発表会が9月26日に行われました。



学習の成果を披露

### 緊張の面持ちで出番待ち

からだけでなく学生からも手が挙がるなど、活発な発表会になりました。



質疑応答の様子

### 四国農学連スポーツ大会

四国4県の農大生が一堂に会して行われる農学連スポーツ大会が10月3日、香川県の観音寺市総合運動公園で行われました。



徳島農大からは野球1チーム、バレーボールと

卓球、バドミントンは各2チーム、計7チームがエントリー。野球、バレーボール、バドミントンで準優勝するなど、日頃の練習の成果を発揮しました。



### ゴジカル出演

ヴォルティススタジアム学園祭PR、10月24日、週末に予定されているス

タジアム学園祭に参加する学校の代表者が四国放送に集まり、各校の魅力を発表しました。



初めてのスタジオの雰囲気緊張！

### ヴォルティススタジアム学園祭

10月28日、鳴門の大塚スポーツパークでヴォルティススタジアム学園祭が開催され、県内の高校や大学など計10校がバザーやステージイベントなどを行い、会場を盛り上げました。

農大は

青果や加工食品などを出品。

販売テントの前に

は開店前から人が



レジは大忙し！

かりがでる盛況ぶりです。多くのお客さんに農大を知っていただく、良い機会になりました。



農大からは2年次の岡田君と小原さんがさつまいもとハート型のメロンを持って登場。農大の野菜と加工品をPRしました。

